
Frau Bergmann-Gries sagte, dass die Beratung im Sozialausschuss zu diesem
Sachverhalt am Tag zuvor gründlich und sachorientiert gewesen sei. Die CDU hatte
noch einen Antrag eingebracht. Durch die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen seien noch
weitere Punkte eingebracht worden. Im GuB sei dies aufgegriffen worden, sodass der
sozialen Problematik als auch den technischen bzw. baulichen Aspekten Rechnung
getragen würde. Es würde zusammengearbeitet von Verwaltung, Politik und
Ehrenamtlichen, sodass eine angemessene Unterbringung von Geflüchteten in Sankt
Augustin ermöglicht würde.


